

## Meine Arbeit:

Kunst + Wissen miteinander zu verbinden

Spaß am Lernen vermitteln

Musik + Theaterspiel

Grenzübergreifend: Ergänzungen in Bildern, Spielen + Texten



Aktion war 2012 auf dem Lernfest im Deutsch-Französischen Garten

Hinter der Bezeichnung **Kreativ-Theater** steht ein Programm für Kinder und Erwachsene. Hierin geht es um ein besonderes Figuren-Personen-Theater, bei dem mit viel Musik und durch unterschiedliche Mitmachaktionen spielerisch Lerninhalte vermittelt werden.

Als Kreativ-Theater besuche ich nun schon seit vielen Jahren Kindergärten, Schulen und kleinere Bühnen. Besonders beliebt sind dabei meine Wiesenhelden-Puppen.

Das sind Wiesenbewohner mit ganz besonderen Talenten, wie die Bienen, Regenwürmer oder Schmetterlinge, die ich als Marionetten, Handpuppen, Kostüme und Zeichnungen nachgeformt habe. (Alle Figuren, Bühnenteile und Kostüme habe ich selbst entworfen, genäht und angefertigt)

**Eine jede der Wiesenhelden-Figuren macht Lust auf die Natur und animiert Kinder und Erwachsene, diese besser verstehen und beschützen zu wollen.**



Neben den Theaterstücken, bei denen die Wiesenhelden als Marionetten, Handpuppen oder in Kostümen live zu bestaunen sind, habe ich auch die Zeichnungen dazu gemacht. Diese wurden in den letzten Jahren bereits in einigen Ausstellungen gezeigt. Die Illustrationen und Figuren stießen sowohl bei den Kindern als auch bei den Erwachsenen auf große Resonanz.

